

みんなの議会

期待しています



島津泰正さん
相の原二丁目

市政を監視するだけでなく、政策立案もできる議会になってほしいと思います。

すっかりしたチエックには普段から「よく勉強すること」が重要。準備不足でお粗末な一般質問、質疑も結構あります。19年の2月議会では予算審査の委員会の部会まで傍聴しましたが、審議内容が薄す

市長と対等な議論を

ぎるという印象でした。

議員は市民からの受任者であり、市長とは対等に議論してほしいですね。

これからの議会は、問題対処型から「課題抽出・解決促進型」に変わるべきです。議会が市民集会を開いたり、市民提案を吸い上げる制度をつくったりして、政策提言ができるようになれば素晴らしいと思います。

議会・議員が市民を啓蒙できるようになることも期待します。



佐藤俊夫さん
吹上一丁目

この時期になぜ

一般質問の傍聴に欠かさず行っています。今回は「市職員の勤務時間の15分短縮」が気になりました。不況のこの時期、なぜ公務員優遇なのか分りません。

私もひとこと



松浦美津子さん
栄町三丁目

具体的な審議を

保育所など預けた施設で子どもが熱を出すと帰されます。特にひとり親はどこにも預ける状況にありません。帰される側になると子どもを預けるところがあると安心して

市職員の勤務時間短縮

人事院勧告の尊重ということでしたが、内部で慎重に検討したのか、組合もすっかり協議したのか疑わしい答弁でした。職員が利益を得るのですから、市民サービスも「向上」させてほしいものです。

質問した議員は、「市民にどう説明するか」とか、短縮する理由をもっと深く追及してほしいです。

子育て・介護サービス

のですが…。子育てや介護の支援サービスが必要なのは平日だけではありません。夜間も、土・日も。子どもが特に具合が悪くなるのは夜です。行政サービスは24時間してほしいです。

議会では、子どもからお年寄りまでの支援策、もっと具体的な対応を審議してほしいです。

2月議会（傍聴者数21）

60代 男性

傍聴席の音。暖房の機械音でしょうか。気になりました。

70代 男性

市長の音が低くて聞き取りにくい。傍聴席のスピーカーを調整してほしい。議長発言はよく聞こえるので、市長に大きい声で話してもらえれば解決するのかな。

60代 男性

午後1時半からは××議員の居眠りタイムですね。〇〇議員は2階ばかり見てるけど、何か気になるのかな。

70代 男性

傍聴席にモニターテレビが設置されてから初めて来ました。設置はとても良いこと。質問者と答弁者を交互に延々と映しているけど、答弁席や議員席など全体を映すことがあってもいいと思います。

60代 男性

（外から見えなくなった）JR岩沼駅のトイレ、早く何とかしてください。駅前に向かう交差点の（北方向から）右折（する車で渋滞する）対策も早急をお願いします。